

# *Canciller de Venezuela agradeció a ex presidentes Zapatero, Fernández y Torrijos por su respaldo al diálogo nacional*

---



Caracas, 27 mar (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, agradeció a los expresidentes José Luis Rodríguez Zapatero, Leonel Antonio Fernández y Martín Erasto Torrijos, por el respaldo extendido frente a las acciones impulsadas por el Ejecutivo nacional para mantener el diálogo en el país suramericano.

El pronunciamiento de los exmandatarios se da en medio de la controversia generada por el informe presentado por el secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, que pretende vulnerar la soberanía del Estado Venezolano e impulsar una intervención.

En tal sentido, los acompañantes del diálogo en Venezuela se dirigieron a los Gobiernos de los países miembros de la **OEA** para extender diversas consideraciones, entre las que se contempla el diálogo político y nacional como la única alternativa para preservar la paz, la democracia y estabilidad.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125355-canciller-de-venezuela-agradecio-a-ex-presidentes-zapatero-fernandez-y-torrijos-por-su-respaldo-al-dialogo-nacional>



**Radio Habana Cuba**